

200 spécialistes cubains et étrangers confirment leur participation au congrès d'éducation, orientation et thérapie sexuelle



La Havane, 9 sept (RHC)-. Mariela Castro, directrice du Centre National d'Éducation Sexuelle, a annoncé ce mardi à La Havane que 200 spécialistes cubains et étrangers de 26 pays ont confirmé leur participation au congrès d'éducation, d'orientation et de thérapie sexuelle qui ouvrira ses portes lundi prochain au Palais des Congrès de la capitale cubaine.

Elle a tenu à préciser que cette rencontre prétend contribuer à la conception et à la mise en application de politiques et de services appuyant la santé sexuelle des populations.

Elle a ajouté que ce congrès a entre autres buts la création et le renforcement d'alliances entre pays et régions avec la participation de gouvernements et de la société civile.

La Havane, 9 sept (RHC)-. Mariela Castro, directrice du Centre National d'Éducation Sexuelle, a annoncé ce mardi à La Havane que 200 spécialistes cubains et étrangers de 26 pays ont confirmé leur participation au congrès d'éducation, d'orientation et de thérapie sexuelle qui ouvrira ses portes lundi prochain au Palais des Congrès de la capitale cubaine.

Elle a tenu à préciser que cette rencontre prétend contribuer à la conception et à la mise en application de politiques et de services appuyant la santé sexuelle des populations.

Elle a ajouté que ce congrès a entre autres buts la création et le renforcement d'alliances entre pays et régions avec la participation de gouvernements et de la société civile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68479-200-specialistes-cubains-et-etrangers-confirment-leur-participation-au-congres-deducation-orientation-et-therapie-sexuelle>



Radio Habana Cuba